



Abidjan, le 06 mai 2024

## Communiqué de presse

### La Fondation Orange Côte d'Ivoire offre une école maternelle à Dattékro

**Le samedi 04 mai 2024 a marqué la remise des clés d'une école maternelle à l'Ecole primaire publique (EPP) de Dattékro (5 km d'Assuéfry), en présence du secrétaire général de préfecture représentant le préfet de Transua et une forte délégation de Orange Côte d'Ivoire.**

Ce don comprend une salle de jeux, une infirmerie, un bureau et un magasin pour la directrice, trois classes (petite, moyenne, grande sections), un bloc pour les toilettes, un espace de jeux, d'une valeur totale de près de 70 millions de Francs CFA.

Pour Habib Bamba, Directeur de la Fondation Orange Côte d'Ivoire : *l'école maternelle n'est pas simplement un bâtiment, c'est un lieu de vie, de partage et de croissance. « C'est ici que nos tous-petits commenceront à explorer le monde du savoir, à développer leur curiosité et leurs compétences sociales », s'est-il réjoui, avant d'inviter les populations à en prendre grand soin.*

Rappelant les mesures prises par l'État pour faire de l'Ecole une nécessité absolue pour son émergence, le secrétaire général de préfecture a exprimé sa reconnaissance à la Fondation pour cette action sociale en faveur de l'éducation, fer de lance du développement durable.

Le président de la mutuelle de développement du village de Dattékro dénommé « Boafa yennan », Sylvain Koffi Djaban a, au nom du chef du village Kouakou Adayé, salué ce geste. « C'est pour nous un devoir de reconnaissance, à l'endroit de tous ceux qui nous permettent de scolariser nos enfants », a-t-il souligné.

C'est impressionnant de voir l'engagement continu de la Fondation Orange à Dattékro, en commençant par la réhabilitation des classes existantes en 2010, la construction de nouvelles salles de classe, et la mise en place d'une cantine scolaire pour aider les élèves à rester nourris et concentrés. La construction de l'école maternelle en 2024 est une étape importante pour offrir aux enfants de la petite enfance un bon départ dans leur éducation.

#### Contacts presse :

- Mediaroom Orange CI: <https://www.orange.ci/media-room/>
- Aboubakar KAMAGATE: [aboubakar.kamagate@orange.com](mailto:aboubakar.kamagate@orange.com)



## À propos de la Fondation Orange Côte d'Ivoire

Orange Côte d'Ivoire considère qu'au-delà de son rôle d'Opérateur Télécom, qui est de permettre à chacun d'être en lien avec ce qui lui paraît essentiel, il est également de sa responsabilité de participer à la vie des communautés ivoiriennes, en les soutenant dans des projets d'amélioration de leurs conditions de vie et de leur bien-être.

Afin de concrétiser cette vision, Orange Côte d'Ivoire et Côte d'Ivoire Telecom créent en novembre 2006, leur Fondation.

Depuis plus de 16 ans, grâce à notre Fondation, nous parcourons la Côte d'Ivoire, du Nord au Sud, de l'Est à l'Ouest, visitant les contrées les plus éloignées, pour réaliser des projets dans les domaines suivants :

- Santé, Sport et Bien-être,
- Éducation et Insertion Professionnelle,
- Culture & Industrie Créative,
- Inclusion Numérique,
- Promotion du Genre,
- Solidarité

Ainsi, le "Projet village : 3 engagements par village" qui vise à doter les villages de Côte d'Ivoire à la fois d'un point d'eau, d'un centre de santé, d'une école, donne une autre dimension à notre volonté de participer à l'amélioration des conditions de vie des populations.

En outre, le programme "Éducation Numérique" qui regroupe 3 projets dont Maisons Digitales pour les femmes, Écoles Numériques pour les élèves, et FabLabs Solidaire pour les jeunes, a pour objectif de favoriser l'égalité des chances à travers ce qui est essentiel pour tous, l'accès au monde numérique. Aussi, les Salariés bénévoles d'Orange Côte d'Ivoire s'impliquent dans les actions de la Fondation pour apporter leur aide aux populations vivants en Côte d'Ivoire.

Soyez nombreux à nous rendre visite et engagez-vous à nos côtés ! <https://fondation.orange.ci/>